

Busausflug nach Homburg im Saarland am 24. August 2024

Hallo zusammen,
dieses Jahr geht es nach Homburg im Saarland.



Treffpunkt zur Abfahrt ist wie immer auf dem
Helvetiaparkplatz „Park & Ride“ in Groß-Gerau,
um 07:30 Uhr.

Unterwegs gibt es wieder unser traditionelles
„Fleischworschtfriestick“.



In Homburg angekommen, werden wir eine etwa
1½stündige Führung durch das Höhlensystem der
Schlossberghöhlen haben.



In der Höhle ist es durchgehend nur etwa 10°,
geeignete Kleidung mitnehmen!!

Danach fahren wir zum Mittagessen in das Restaurant
„Homburger Hof“.

Karte mit Bestellung machen wir im Bus.

Nach dem Essen besichtigen wir das Römermuseum,
um dann noch ein wenig die Stadt zu begucken.



Die Eintrittsgelder trägt jeder selbst, kassieren wir im Bus!

Um 17 Uhr treffen wir uns am Bus und driven in einem Rutsch zurück nach
Groß-Gerau.



© www.ClipProject.info

Die Anmeldung ist offen bis zum Schluss.

Edo Klün

Kreuzbund GG



0615281931 oder 01733209528

E-mail: ekluen@unitybox.de